Apuesta pueblo venezolano por la paz y la estabilidad social, pese a situación económica



Caracas, 7 ago (RHC) El analista Óscar Schémel afirmó que el pueblo venezolano apuesta por la paz y la estabilidad social, a pesar de la situación económica que vive el país actualmente.

Destacó el presidente de la encuestadora Hinterlaces que gran parte de la población opina que un desbordamiento social podría empeorar la situación.

Indicó que más de 80 por ciento de los ciudadanos respaldan el diálogo entre el gobierno y la oposición, pero consideran más importante un diálogo entre el Ejecutivo y el sector empresarial, debido a que esa es la prioridad.

Schémel advirtió que tales acciones no se ven acompañadas por el discurso de la derecha, sector que reiteradamente ha manifestado su disposición de desestabilizar a la nación y derrotar el proceso revolucionario.

El especialista elogió las medidas económicas del gobierno de Nicolás Maduro para enfrentar la situación actual y señaló que las soluciones están en las manos del Ejecutivo y la Fuerza Armada Nacional

Bolivariana, institución que calificó como uno de los actores claves para el bienestar de Venezuela.

También el exvicepresidente venezolano José Vicente Rangel insistió en la importancia del diálogo político como vía para resolver los problemas internos que afectan al país.

En su programa televisivo, el abogado y periodista señaló que la nación padece tensiones estimuladas desde dentro y desde fuera.

Advirtió que la presión externa es más preocupante pues contribuyen a desestabilizar el país, principalmente en la esfera económica.

También denunció la campaña mediática de los emporios informativos que emiten una imagen distorsionada del país, acrecentando las carencias de la población y las diferencias entre el gobierno de Nicolás Maduro y la oposición.

Sobre ésta, concentrada en la oposición derechista Mesa de Unidad Democrática (MUDD) y mayoría en el parlamento venezolano, criticó su obsesión para terminar el liderazgo del actual presidente.

Manifestó que el liderazgo opositor está acrecentando la inestabilidad en el país con sus presiones y actos fraudulentos para acelerar el referendo revocatorio contra Maduro.

Esta semana fue evidencia de lo anterior, pues tras la validación por parte del Consejo Nacional Electoral (CNE) del uno por ciento de firmas recolectadas a favor de dicho proceso, las autoridades comprobaron el fraude masivo cometido por la derecha.

La presidenta del CNE, Tibisay Lucena, informó que se registraron 605 mil 727 irregularidades, destacando la aparición de nombres correspondientes a menores de edad, fallecidos y personas encarceladas.

Según explicó, en la recolección de rúbricas impulsada por la MUD, se incorporaron más de 10 mil firmas de fallecidos, tres mil menores de edad, 9 333 identidades inexistentes y más de mil 300 personas inhabilitadas por su condición legal.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/102043-apuesta-pueblo-venezolano-por-la-paz-y-la-estabilidad-social-pese-a-situacion-economica$



Radio Habana Cuba